



La Newsletter des associations membres du mouvement

N°7 - octobre 2022

Cette newsletter a pour objectif de vous informer de la vie associative d'Être-là, de vous transmettre des ressources et de vous consulter sur certains sujets. N'hésitez pas à la partager avec vos bénévoles !

**Suivez Être-là sur les réseaux sociaux et
faites grandir le mouvement !**



Être-là communique depuis la mi-septembre nos sur trois réseaux sociaux: Facebook, Instagram et LinkedIn.

Nos objectifs: faire connaître Être-là, développer l'engagement bénévole, créer un sentiment d'appartenance autour du mouvement, valoriser les initiatives des associations, et favoriser la reconnaissance des partenaires et pouvoirs publics.

Pour participer à cet élan et créer une dynamique positive entre le mouvement national et nos associations, nous vous invitons à suivre nos pages, à partager et *liker* nos publications... et à proposer à vos bénévoles d'en faire de même !

Rendez-vous sur les différentes pages d'Être-là

- [Facebook](#)
- [Instagram](#)
- [LinkedIn](#)

Merci à vous !

Communication (suite)



Les ressources: vidéos et photos Être-là

Le film présentant notre mouvement et nos actions ainsi que les 4 courtes vidéos-témoignages de bénévoles sont disponibles sur notre chaîne [YouTube](#).

Vous pouvez également télécharger ces vidéos ainsi qu'une 1ère banque commune d'images:

[Lien vers les films et vidéos Être-là](#)

[Lien vers la banque d'image d'Être-là](#)

Ces outils sont les vôtres: vous pouvez les utiliser sur votre site Internet et vos réseaux, lors de formations, de forums associatifs et dans l'ensemble de votre communication.

Bonnes séances !

Formation - Echanges de pratiques



Les rendez-vous : nos prochains webinaires

A vos inscriptions !

Les 3 prochains webinaires / échanges de pratiques d'Être-là seront consacrés à des sujets que vous avez identifiés comme prioritaires: la coordination d'équipe, l'accompagnement du deuil, l'accueil et la sélection des nouveaux bénévoles.

Pour vous inscrire, cliquez sur le lien ci-dessous :

[Je m'inscris !](#)

Nous vous enverrons lors de la prochaine Newsletter un 1er programme plus complet des webinaires et formations prévus tout au long de l'année scolaire 2022-23.

Gouvernance



L'initiative: les réunions régionales sont lancées

Les associations Être-là d'Occitanie se sont réunies le 22 septembre à Béziers. Merci à tous les participants, à l'ASP Ouest-Hérault pour son formidable accueil et à Dominique Bruguière pour l'animation chaleureuse et dynamique des discussions !

15 responsables issus de 8 associations ont pu échanger autour des sujets suivants: le projet associatif, la gestion documentaire, la communication via Facebook, la formation continue. Partage de bonnes pratiques, échanges de ressources, projet d'une formation continue commune à l'échelle de la région... les pistes de travail dessinées sont nombreuses et concrètes !

Ce fut également l'occasion de tisser des liens entre associations et de transmettre des questions et des attentes à l'égard d'Être-là à l'échelle nationale.

Prochaines réunions régionales prévues en octobre et novembre: Grand Est, Hauts-de-France et Ile-de-France ! Sans oublier le colloque de l'ASP Armorique, qui réunira nombre de nos associations bretonnes et d'acteurs de soins palliatifs, le 15 octobre prochain, autour du thème: *Être-là avec nos vulnérabilités dans l'accompagnement.*

L'actualité: réflexion du C.A. sur le rôle et la position d'Être-là au cours des débats sur l'évolution de la loi sur la fin de vie

Après avoir consulté et échangé, le Conseil d'Administration reviendra vers nos associations d'ici la semaine prochaine, via une communication dédiée à ce sujet.

CONSULTATION

Quel élan autour de l'engagement bénévole ?

Plusieurs associations nous ont indiqué qu'il semblait y avoir une curiosité nouvelle et une dynamique positive autour du bénévolat d'accompagnement en cette rentrée: nombreuses sollicitations par mail, fréquentation importante des stands lors des forums associatifs, hausse du nombre de candidats au bénévolat...

Pour nous aider à mieux mesurer cette tendance, pourriez-vous répondre aux questions ci-dessous ? La participation de chacune de vos associations est importante... et c'est très rapide !

[Je réponds à la consultation](#)

Merci à vous !

Agenda

- 15 octobre 2022: Réunion régionale Grand Est
- 24 octobre 2022: Réunion régionale Hauts-de-France
- 10 novembre 2022: Réunion régionale Ile-de-France
- 1er décembre 2022 : Conseil d'Administration

A très bientôt !

Être-là

39 avenue de Clichy, 75017, Paris

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

